



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

Jahrgang 2007 gewinnt erstes Testspiel

Zum ersten Mal trat der neu formierte Jahrgang 2007 in einem Spiel an. Hierbei tat man sich anfangs gegen eng stehende Weinstädter schwer. Es ergaben sich dennoch Chancen auf beiden Seiten, allerdings nutzte der Stützpunkt diese konsequenter aus und gewann den ersten Abschnitt mit 4:1. Im zweiten Drittel stellte sich der Stützpunkt auf die Weinstädter Konter ein und unterband diese zumeist mit gutem Angriffspressing. Diese tornahen Ballgewinne wurden mit insgesamt 7 Treffern effektiv genutzt. Auch im Schlussabschnitt blieb der Stützpunkt dominant, das Kombinationsspiel funktionierte immer besser. Dies wurde mit 6 weiteren Treffern belohnt, aber auch die Weinstädter konnten noch ein Tor erzielen. Endstand somit 17:2.

Für den Stützpunkt waren im Einsatz:

Charlotte, Marin, Jannai, Ardian (3 Tore), Franziska (1), Louis (1), Robin, Diego (1), Collin, Anthony (1), Didi, Lucas (3), Enes (7)

Pascal Stöffler